

{vozstart}

RETOBOS EMPLUMADOS

PINO PÁEZ
(Exclusivo para Voces del Periodista)

Qué mona sexualidá

Mercaderes de la estafa... del milagro y la blasfemia hacen negociazo: en poquitos días de frotarse espumoso champú de champurrado... los calvarios lucirán rugidoras melenotas; los panzones, con tal sólo atragantarse con una pildorita... abandonarán sus llantísimas en cualquier refaccionaria; la prietez será pretérito sombrío... a untaditas de luna derretida. Pero el milagroso bisnes que más reditúa... se halla en atender a los que involuntariamente ya no pueden pecar en el colchón, quienes con unas cuantas gargaritas de re-parador elixir, se liberarán de la indeseable virtud en los petates... milagrosamente transformados en primaverales asnos, faunos y caguamos.

¡Póngase chango!

A los milagrosos de la industria ni con el salivario se les puede sancionar. A quien intentó bajarles un tantito la careta, sin prefacios descaradamente fue corrido. El mercado de los que buscan rechinar hazañas en el box spring es enorme, algunas estadísticas refieren que más de la mitad de machos locales tiene problemas de eyaculación precoz e impotencia, que cuando bien les va culminan el ceremonial del zangoloteo con la puntualidad del tren bala y... con frecuencia ni a la estación llegan o, peor aún, ni siquiera se detienen en los paraderos de la ilusión. Antes de abordar, se descarrilan, con la demoledora pureza de su caída.

Por eso el más macho de los machos encubre aquellas volcaduras con un bigotazo bien teñido de negruras. Y en la sonoridad de sus tertulias recita y receta -a otros también literalmente descarrilados- múltiples proezas en el catre de las fábulas. No hay borracho que no sea prócer, ni macho que acepte su castidad irremediable.

Los maeses del re-ponedor marketing, difunden la imagen de un varón derrotado en los sudorosos ritos del clinch, el cual tras consumir un brebaje de plantas... y pies de divinizada caminata... repentino se estereotipa en machazo de pobladísimo mostacho, a dos manos sosteniéndose la escenográfica y rigurosa monumentalidad que le funge casi de tripié. Con unos cuantos sorbos de menjurje, la pecaminosa y bienvenida **vitalidá** le hace seducir a la mismísima Señora de la Guadaña, penetra en ella y, en dialéctico machismo, hacia la Muerte bombea caudalosa vida.

No todo, empero, es engañifa mercantil ni encubrimientos de pecadora imposibilidad. Un texto intitulado **Alma mía, sintámonos changos**, del Abate Benigno, inicia con una jocosa y real travesía: "... El sabio cirujano Voronoff,/ ante un congreso de eximios/ colegas suyos probó/ que injertándole unas glándulas/ de gorila a un sesentón,/ de anciano achacoso en joven/ de veinte años lo convirtió...".

Abate Benigno es pseudónimo de José Gómez Ugarte, quien en los 30's dirigió **El Universal**, lo arribita extractado forma parte del libro

Predicando en el desierto

, pero Voronoff no es alias, se trata de un médico de origen ruso avecindando en Francia, quien por 1920 trasplantó testiculares glándulas de chimpancé a humano, a un paciente de copiosos calendarios, operación de resultados pecaminosamente celestiales, ya que médico y cliente definieron exitazo la cirugía: el viejecito abandonó el arsenal de sus achaques, al igual que la imagen de una ancianidad beatificada, más allá de la inofensiva lectura puso en práctica la sabrosa sabiduría del Kama Sutra.

RETOBOS EMPLUMADOS

Escrito por PINO PÁEZ

Martes, 29 de Marzo de 2011 15:36



[REDACTED]

